
Subject: AGA - UNFAIR !!!!!
Posted by Hoffnungslos on Sat, 04 Feb 2017 06:40:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ich bin der Mark, 
wie die Überschrift schon sagt, finde ich die AGA einfach nur Unfair.
Weshalb gibt es die AGA ?????? Gibt es heute immer noch nicht die Möglichkeit die für den
AGA zuständig ist irgendwie Chirurgisch zu entfernen??
Ein Kollege von meinem Bruder hat sich deswegen mit 23 Jahre(2003) sich das Leben
genommen(Vor den Zug geworfen) weil er mit der kommende Glatze nicht leben konnte/wollte.
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